



おいざの町

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしく たくましく

2024年の合い言葉「チャレンジスイッチ オン！」

創立
150周年

令和6年度
四ツ屋小学校
学校報 No.13
令和6年6月26日

創立150周年記念

大曲高校書道部員による書道パフォーマンス

21日、本校体育館にて、書道パフォーマンスが披露されました。午後になり蒸し暑さが増す中、書道部のみなさんのきりりとした第一声「みなさん、こんにちは！」で始まり、一気に空気が引き締まりました。これまで様々な場やたくさんの観客の前で活動してただけあって、部員による進行にもよどみがありません。

パフォーマンス中は、緩急つけた筆や身体の動きに注目しながら、子どもたちは一言も発せず真剣に見入っていました。共同制作では、代表の子どもたちが部員の手ほどきを受けながら150周年を祝う言葉を書き、全校の子どもたちがカラフルな手形を押して、さらに華やかな作品に仕上げました。

夕方のテレビニュースでも報道されたとおり、7年前の県南書写書道教育研究大会の会場校となった本校で披露されたパフォーマンスに感動し、のちに書道部長となった当時6年生の女の子がいました。四ツ屋まつりでも披露されたこともあり、書道部と四ツ屋の深い縁を感じます。この日共に過ごした時間は、150周年の思い出として子どもたちの心に残り、伝統文化である書道への関心も高めることができたのではないのでしょうか。



代表のみなさん

4年	さん、	さん、	さん
5年	さん、	さん、	さん
6年	さん、	さん、	さん

17日に行われた練習会でも
がんばっていました！





みんなでつなごう



四ツ屋のほこり

地域と共に躍進を願って

